



一年を締めくくり、新しい年への希望を！

今年もあと1週間ほどで終わりますが、日本では、昔からこの12月を1年の締めくくりをする月として、とても大切にしてきました。

今では少なくなったのですが、玄関に注連縄飾りや門松を立てて「年神さま」をお迎えしたり、「大晦日」「除夜」「年越し」などと呼ばれる31日には、年越し蕎麦をいただいて長寿を願ったり、百八の煩惱を破る除夜の鐘を聞きながら新年を迎えたりしてきました。

このように12月を1年の締めくくりをする月として、私たち日本人は、とても大切にしてきました。この習慣をいつまでも大切にしたいものです。

さて、明日から1月6日（木）まで冬休みになります。年末・年始は子どもたちが1年を振り返り、新しい年への希望を新たにするとともに、家族や地域の人々との心の触れ合いを深めるまたとない機会です。この機会に家族の一員としてしっかり手伝いをさせたり、一家そろっての団らんを楽しんだり、地域の行事や季節の行事に参加させたりして、充実した休みにしていただくようお願いします。

子どもたちが数多くの個性キラリ！を發揮した今年。保護者の皆様、地域の皆様たくさんのご支援・ご協力を賜り、本当にありがとうございました。

少々早いですが、皆様にはどうぞ良いお年をお迎えください。



健康で安全な生活習慣を

- ◎年末年始は夜遅くまで起きていたり外出が多くなったりして生活のリズムが乱れやすくなります。早寝・早起きを基本とした規則正しい生活を送らせてください。
- ◎お正月は、ゆっくり過ごされる家庭も多いかと思います。家族との団らんや対話によって、家族の相互理解ときずなを深める機会にしてください。
- ◎年末は、家族の一員としての自覚を持たせるよい時期です。進んで家事を分担する態度を育ててください。
- ◎ランニングや縄とびなど、自分に適した体力づくりを計画的に実行させてください。
- ◎外出後は、うがい手洗いを徹底し、インフルエンザやノロウイルス等の感染に十分注意するなど自分で健康管理ができるようにしてください。
- ◎不審者等に遭遇したときに、自己回避ができるように具体的なご指導をお願いします。また、実際に遭遇した場合は、迷わず警察に通報してください。
- ◎道路への飛び出しや、路上遊び・自転車の二人乗り等による事故を起こさないよう、日頃からの十分な注意をお願いします。
- ◎火災の多いシーズンです。たき火などの火遊びをしないようご指導ください。
- ◎お年玉など多額の小遣いを所持する時期です。金銭を大切にし、浪費することのないようご指導ください。

Photo News

フォトニュース



二人三鉢栽培（4年）



秋のフェスティバル（2年）



近江だるま（6年）

保存会の方に教えていただいて、それぞれの力作ができました。



総合学習発表会（6年）

「ふるさと能登川大発見」をテーマに調べてきた学習の成果をお家の方たちに聞いていただきました。



県下一斉清掃の日の取り組み



秋のフェスティバル（1年）

1年生や2年生では幼稚園や保育園のお友だちを招待して、秋のフェスティバルを行いました。